

Cuba et New York signent des accords de coopération en matière de santé



La Havane, 22 avril (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'État de New York ont signé à La Havane deux accords de coopération dans le secteur de la santé dans le contexte de la visite que vient d'effectuer dans notre pays une délégation de hauts représentants des industries pharmaceutiques et aéronautique ainsi que d'entités financières. La délégation était conduite par le gouverneur Andrew Cuomo.

Les accords signés hier, permettront la commercialisation aux États-Unis du vaccin thérapeutique cubain contre le cancer du poumon. Ils ouvrent aussi de nouvelles possibilités de coopération en matière de santé et ils permettront l'introduction de nouveaux logiciels dans l'industrie médicale cubaine.

Dans des déclarations à la presse à La Havane peu avant de rentrer à New York, Andrew Cuomo a qualifié de très productive et de mutuellement avantageuse sa visite de deux jours dans notre pays aux côtés d'une vingtaine de chefs d'entreprise et d'hommes politiques des États-Unis.

Andrew Cuomo a ajouté qu'il fera tout son possible pour obtenir la levée du blocus étasunien contre Cuba.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse il a signalé :

«Je tiens à exprimer ma gratitude la plus cordiale à tous les fonctionnaires gouvernementaux qui ont été on ne peut plus cordiaux et amicaux. J'applaudis le leadership et le courage du vice-président Miguel Díaz-Canel et du président Raúl Castro. Je me sens fier du fait que le président des États-Unis, Barack Obama, ait décidé de normaliser les relations.

La normalisation des relations entre nos deux pays est précisément la direction correcte dans laquelle nous devons avancer. L'isolement du passé est improductif ».

Le gouverneur de New York a également mis l'accent sur les relations historiques de sa ville avec Cuba:

«New York a toujours eu des relations spéciales avec Cuba qui a toujours eu une place spéciale dans le cœur des new-yorkais. Aujourd'hui nous nous trouvons dans un aéroport qui porte le nom de José Martí. Quand ce dernier s'est senti menacé, où est-il allé ? Il s'est rendu à New York où il a été le bienvenu. Une statue lui rend hommage en plein centre de la ville. Donc, il ne s'agit pas de commencer des relations d'amitié car elles existent depuis des décennies. Il s'agit de les raviver et c'est ce que nous avons fait au cours de cette visite ».

Pour sa part, Candal Johnson, directrice de l'Institut Roswell Park, de New York qui a signé un accord avec le Centre d'Immunologie Moléculaire de Cuba sur la réalisation de tests cliniques du vaccin thérapeutique cubain contre le cancer a signalé :

«Cet accord donne lieu à une coopération entre nos institutions pour développer un vaccin contre le cancer du poumon. Ce vaccin a été mis au point par les collègues du Centre d'Immunologie Moléculaire. Je suis très émue par la possibilité de pouvoir utiliser ce vaccin pour traiter des patients aux États-Unis ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53586-cuba-et-new-york-signent-des-accords-de-cooperation-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba